

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 04/JUNIO/2015

Difícil que la nota crediticia de México se mueva en el corto plazo: Moody's

DARIO CELIS: A pesar de una normalización de la política monetaria de los Estados Unidos, la cual se espera que ocurra próximamente, Moody's consideró difícil que la nota crediticia A3 de México se mueva en el corto plazo.

FELIPE GAZCON (REPORTERO): Moody's descarta la posibilidad de una degradación del riesgo crediticio de México aun de ocurrir salidas de capitales del país por las acciones de la Fed, ya que el país está expuesto a una elevada inversión extranjera pero no es vulnerable, afirmó Mauro Leos.

El responsable de la calificación de Riesgo Soberano para México de Moody's, precisó que hay que distinguir entre estar expuestos y ser vulnerables. México, dijo, está expuesto a flujos de capital porque los extranjeros tienen altos montos de deuda pero el país dispone de colchones importantes como son las reservas internacionales, al línea de crédito contingente con el Fondo Monetario Internacional y el tipo de cambio flexible.

También descartó que los ajustes a la baja en la proyección del crecimiento del PIB o los recortes al gasto vayan a deteriorar la calificación del país, que actualmente es de A3.

Por otro lado, dijo que tampoco se prevé una mejoría en la calificación del país en 2015 o 2016. La realidad es que ahorita se vive un momento más complicado de lo que sería, reconoció, en parte por cuestiones externas y por el petróleo, por lo que se está viendo un periodo de ajuste, lo que hace difícil estar pensando en mover la calificación.

Mauro dijo que la firma calificadora realizará un informe anual acerca de las perspectivas del país para fines del presente mes. Explicó que la calificación actual de México de A3 lo ubica en una categoría no sólo de grado de inversión sino que es más consolidada, esto significa que hay un grado de credibilidad elevado en las políticas económicas de México con un historial de buen desempeño y con riesgos moderados.

Informó, Felipe Gazcón.